

¿Arriba del balón? “Gato” Silva se hizo viral por comentado video en matrimonio

El día de hoy se viralizó rápidamente en las redes sociales como el famoso exjugador chileno, Francisco Silva, más conocido como el Gato Silva, se mostró pasado de copas en una ceremonia celebrativa.

Resulta que se unió al famoso trend “este es mi primer trago”, el cual pone a prueba la capacidad que tienen las personas que se unen al reto para tomar hasta curarse. Así es como el jugador dice de forma muy coherente y formal “yo soy francisco silva y este es mi primer trago”, con un vaso de Gin Tonic en la mano. Luego se muestra mucho más desordenado y dice “este es mi... Gin Tonic... 41”, costando mucho entender lo que decía.

Cabe destacar que está retirado del futbol y que ahora aprovecha de disfrutar su vida en pleno con su familia.

Anuncio Patrocinado

En redes sociales, el video recibió millares de comentarios, en su mayoría de buena onda y compartiendo la alegría del héroe de la Copa América Centenario.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/01/Gato-Silva.mp4>

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

